

令和2年度 海津明誠高等学校 学校運営協議会 会議実施報告

- 1 会議名 岐阜県立海津明誠高等学校運営協議会（第3回）
- 2 開催日時 令和3年1月20日（水）13:00～16:00
- 3 学校運営協議会の委員
- | | |
|-------|-------------------------|
| 水谷 初代 | 更生保護女性会高須地区支部長 |
| 田中 弘子 | サンリバーはつらつ事務長 |
| 森 元則 | 海津市商工会副会長（会長の代理としてご出席） |
| 宮脇 和義 | J Aにしみの海津区域統括グループ長（ご欠席） |
| 渡辺 博邦 | 株式会社渡辺組 代表取締役 |
| 杉野 照美 | 岐阜県公立幼稚園等新規採用教員研修指導員 |
| 安立 正春 | 同窓会副幹事長 |
| 松林 正洋 | P T A会長（ご欠席） |

- 4 会議の概要 ※開催テーマ 「活力ある海津明誠高校を目指して」

(1) 学校長挨拶

- ・現在、新型コロナウイルスの感染が拡大している。本校関係者についても、PCR検査や抗原検査の受検について多くの報告を受けている。幸い、陽性者は今のところ出ないが、危機感をもって教育活動を行っている。今後とも感染対策を実施し、教育活動を維持していきたい。
- ・昨年度の学習成果発表会は海津市文化センターにて、近隣の中学校2年生の生徒、保護者等を招いて実施したが、今年度は残念ながら、テレビでの録画視聴となった。しかし、コロナ禍でも、できることを着実に行うことができた。
- ・第3回進路希望調査結果が公表され、残念ながら希望者数は定員を大きく割っている。今後も希望者が増すように努力していきたい。
- ・学校運営協議会での意見を参考にし、来年度の学校運営の参考にしていきたい。

(2) 協議・・・委員からの主な意見・要望等

<学校運営全般について>

- ・今年度はコロナ禍により、学校運営は大変な事が多かったようだ。授業や部活動など楽しいことが制限され、多くの行事がなくなってしまった。しかし、これらの逆境を自分で乗り越える力が身についたのではないかと。周りの人への感謝を土台にして、次のステップに進んでいけるとよい。
- ・アンケートの各項目への回答は、生徒・保護者共に満足している割合が、概ね80%以上と高い。特に、生徒アンケートで非常に満足している割合が多いことから、日頃の教師と生徒の関係は良好で、きめ細やかな指導が行われていると思う。
- ・アンケートの回答数が少ないように思うので、来年度はもう少し増やしてほしい。また、学校は保護者や家庭に対して、教育活動内容をもっと伝えてほしい。

<生徒指導について>

- ・高校生としてのマナーや社会規範を身につけるための指導、いじめや差別を許さない厳しい対応がよい。一般社会に出たときのために大切なことだと考える。
- ・家庭と連携し、もっとスマートフォンの使用等の教育をしてほしい。

<進路指導について>

- ・個々の適性に応じた進路情報を示し、生徒の可能性を引き出そうとしている。卒業後、社会に出てから困らないためにも、大切なことだと思う。
- ・「活力ある海津明誠高等学校を目指して」というテーマを考えると、地域のリーダーを育てるためにも、もっと多くの生徒が近隣の主要大学に進学できるとよい。

<その他>

- ・コロナ禍で、様々な問題があると思う。直ぐにコロナが終息するわけではなく、学校でのコロナ対策は大変だが、重要なことなので頑張っていたきたい。
- ・時間をかけて校内の視察等をしていないので、実情が判らない部分が多いです。
- ・海津市内外で、できる範囲での活動を行ったことは評価できる。
- ・今年度は、市のイベントや産業祭などが中止になってしまった。来年度は感染予防対策を講じながら、できるだけ行事を行うよう準備している。実行委員は年配者が多いので、若い高校生感覚を取り入れたいと考えている。来年度は是非、協力してほしい。

(3) 学習成果発表会（テレビでの録画視聴）

- ・普通科：学校生活を通しての学習成果発表
- ・情報処理科：課題研究に関する学習成果発表
- ・生活福祉科：類型ごとの課題研究に関する学習成果発表

<委員の感想や意見等>

- ・新しい形の学習成果発表会で、3学科や部活動の発表はどれも素晴らしく、来年度につながる内容だった。できることを工夫して実施するなど頑張してほしい。
- ・運動部等の活躍はよく知っているが、各学科の活躍は目にすることが少ないので、文化系の部活動と共にもっと地域に発信できるとよい。来年度100周年記念式典もあるので、これからも「海津市に海津明誠あり」と言われるように期待したい。
- ・今年度は録画視聴となったが、3年生は文化センターで発表したかっと思っっているだろう。高校生の発想は素晴らしいものが多いので、来年度は是非、文化センターで実施してほしい。
- ・校内だけでの録画視聴はもったいない。保護者や地域の人も見られるように、インターネット配信なども今後検討してほしい。
- ・どの発表も素晴らしく、生徒が楽しく活動しているように見えた。この発表を行えたことは、これからの人生でも胸を張っていけることである。教員の指導も大変だと思うが、是非、来年度も実施してほしい。

(4) 演劇部・書道部によるパフォーマンス動画視聴

5 会議のまとめ（学校長より）

- ・現在、学校では、教育活動が十分行えない状態である。しかし、可能な限り生徒たちのクリエイティブな活動ができるように支援し、来年度の取組にいかしていきたい。
- ・本日は貴重なご意見ありがとうございました。今後ご指導をよろしくお願いします。